Generalversammlung SBK Bern, 19. März

Schon angemeldet? Am Dienstag, 19. März 2024, ab 17.00 Uhr findet die Generalversammlung des SBK Bern statt.

Ort: Kongresszentrum Hotel Kreuz, Zeughausgasse 41, 3011 Bern. Wir sind gespannt auf das Inputreferat von Regierungsrat Pierre Alain Schnegg zur Umsetzung der Pflegeinitiative. Das detaillierte <u>Programm</u> finden Sie auf unserer Website und hier können Sie sich bis spätestens 1. März anmelden. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Eröffnen Sie Ihr elektronisches Patientendossier jetzt online



Im Kanton Bern kann das elektronische Patientendossier mit dem digitalen EPD-Self-Onboarding-Service der Post vollständig digital eröffnet werden. Möchten Sie Ihre Gesundheitsdokumente elektronisch an einem sicheren Ort beisammenhaben und selber entscheiden, wer auf Ihre Dokumente zugreifen kann? Dann eröffnen Sie noch heute Ihr EPD. <u>Hier</u> kommen Sie direkt zur Landingpage und finden alle wichtigen Informationen und ein praktisches Erklärvideo. Die Post Sanela Health AG ist ab diesem Jahr Silberpartner des SBK Bern.

Starten Sie frisch gestärkt mit unseren Kursen in den Frühling

Pflegefachpersonen aus allen Versorgungsbereichen sind in ihrem Arbeitsalltag mit vielen Herausforderungen wie beispielsweise der Zunahme chronischer Krankheiten, der Komplexität der pflegerischen Intervention und den technologischen Fortschritten konfrontiert. Mit unserem vielfältigen und praxisnahen Fortbildungsangebot wollen wir Ihnen die Möglichkeit bieten, sich auf die Herausforderungen in Ihrem Alltag optimal vorzubereiten. Wir wollen die bestmögliche Pflegequalität für unsere Patient:innen ermöglichen!

01.03.2024: Über Sterben sprechen aber wie?

07.03.2024: Diabetes Basiskurs

08.03.2024: PVK legen für dipl. Pflegefachpersonen HF / FH

13.03.2024: Sachkundig begleiten bei Fehlgeburt

14.03.2024: Pharmakologie Antibiotika, Virostatika, Impfungen

21.03.2024: Freiberufliche Pflege im Kanton Bern

Finden Sie den passenden Kurs und melden Sie sich an. Wir freuen uns auf Sie!

Sicherung des psychiatrischen Angebotes im Kanton gefordert

Eine Allianz aus Berufs- und Gesundheitsorganisationen (SBK Bern, BGPP, VAPP, vbp, BEKAG, BKJPP, VFP-APSI AfG Psych Pflege, VBHK, BKSE und Berner Gesundheit) macht sich im Kanton Bern für den Erhalt des psychiatrischen Angebotes für die Bevölkerung des Kantons stark. Aus wirtschaftlichen Gründen bauen die Universitären Psychiatrischen Dienste Bern (UPD) wichtige Angebote ab. Die Versorgungssituation ist im Bereich der psychischen Gesundheit ohnehin bereits prekär und mit der Streichung dieser Angebote droht ein weiterer einschneidender Qualitätsverlust. Zudem verlagert sich ein grosser Mehraufwand auf die bereits schon sehr belasteten Pflegepersonen. Der Kanton ist dafür verantwortlich, diese Angebote zu finanzieren. Dazu hat der SBK Bern mit der Allianz am 31.1.24 eine Medienmitteilung veröffentlicht.

Schweizer Pflegekongress

Am 2. und 3. Mai 2024 findet der Schweizer Pflegekongress im Kursaal in Bern statt.

Nicht vergessen, der <u>Ticketvorverkauf</u> ist eröffnet: Bis zum 2. April gibt es vergünstigte Tickets und SBK-Mitglieder in Ausbildung erhalten einen Gratis-Eintritt (eingeschränktes Kontingent).

Mitglieder in Ausbildung erhalten einen Gratis-Eintritt (eingeschränktes Kontingent).



Sind Sie schon auf der Plattform e-log.ch registriert?

Fast 14'000 Gesundheitsfachpersonen organisieren ihre Weiterbildungsaktivitäten auf e-log.ch. Die zunehmende Komplexität in der Pflege macht lebenslanges Lernen unabdingbar. Mit e-log können Sie die passende Weiterbildung finden, buchen und verwalten. Als SBK-Mitglied profitieren Sie von einem kostenlosen e-log Konto und zahlreichen weiteren Vorteilen. Schauen Sie sich das Kurzvideo an und registrieren Sie sich.



https://www.youtube.com/watch?v=v0h2ABe4-oE

IG Diabetesfachpersonen Regiogruppe Bern

Die IG Diabetesfachpersonen Regiogruppe Bern präsentiert Ihnen das <u>Jahresprogramm 2024</u>: Neben die attraktiven Fortbildungsmöglichkeiten, können Sie Ihr Netzwerk pflegen und erweitern! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Reminder – Schrittmacher: in lieber online?

Wir haben schon zahlreiche Meldungen erhalten und machen nochmals einen Anlauf. Möchten Sie die Schrittmacher:in lieber digital erhalten und der Umwelt zu liebe weniger Papier zu produzieren? Dann teilen Sie uns bitte per Mail bis Ende Monat mit, falls Sie die Schrittmacher:in lieber in online zugestellt haben möchten.

Position des SBK zum Referendum gegen EFAS

Der Zentralvorstand des SBK Schweiz hat am 18. Januar einstimmig entschieden, sich nicht zum Referendum der Gewerkschaften gegen die einheitliche Finanzierung ambulant und stationär (EFAS) zu positionieren. Zudem hat der Zentralvorstand Stimmfreigabe beschlossen, falls das Referendum zustande kommt.

